

# En souvenir d'un grand administrateur

Notre village a vécu, samedi dernier, des moments d'intense émotion. C'était par la volonté de M. Aycard Henri, maire de Belgentier, et de son conseil municipal, le jour commémoratif de la disparition de M. Etienne Arnaud, ancien maire de notre commune.

Une messe dite en sa mémoire voyait l'église comblée d'une foule venue apporter son témoignage au souvenir de celui qui nous quitter le 3 août 1975.

Puis, un cortège imposant se forma pour aller déposer une gerbe sur la tombe du disparu et qui fut le premier magistrat communal pendant 42 années consécutives.

Cette même foule se retrouva sur la place Nord (stade) du village, pour l'inauguration d'une plaque au nom de celui qui était honoré en ce jour.

Il appartenait à M. Aycard Henri, maire actuel, de retracer la vie et l'œuvre de son prédécesseur. Ce qu'il fit avec beaucoup d'émotion, partagée par tous les participants.

Nombreux, ceux-ci se dirigèrent place de l'Eglise devant l'immeuble communal dans lequel, pendant plus de quatre décennies, M. Arnaud œuvra pour le bien-être de sa commune.

Là, un apéritif d'honneur fut servi par les dévoués employés municipaux et des membres du conseil municipal.

Parmi les personnalités venues honorer la mémoire de ce grand administrateur que fut Etienne Arnaud, on notait la présence de M. Muriel, représentant le préfet du Var, commissaire de la République, de M. Menut, conseiller général maire de Solliès-Toucas, des représentants des communes voisines, de M. Rimbaud, ancien maire de Solliès-Pont, et de M. Louis Morin, tous deux présidents honoraires de l'A.R.A.C.

Dans un prochain article, nous rappellerons à l'intention



des Belgentiérois d'adoption ce que fut la longue carrière municipale et les temps forts de la vie de celui qui reste

dans la mémoire de tous, un homme d'une envergure peu ordinaire.

L.C.

**NOS PHOTOS :**  
Notre maire prononçant son allocution ; parmi l'assistance, place E.-Arnaud.